

# LE CHOIX DE LA SECONDE VIE OU DE LA SECONDE MORT

Par

Robert Sage, Sherbrooke QC, Mars 2017

Prenez le temps de lire en entier ce texte, cela ne prendra que quelques minutes de votre temps et vous pourrez quand même garder votre opinion si elle diffère de cet exposé

Le but que je recherche en écrivant ce document est d'inviter ceux qui n'ont pas encore pris la décision de donner leur vie à Dieu, de réfléchir aux conséquences d'un tel refus, puisqu'il y aura une portée néfaste, terriblement décevante pour eux lors de la dernière résurrection où tous les morts reviendront à la vie. Vous pouvez être de ceux qui pensent qu'il n'y a rien après la mort, mais cela ne changera pas le fait que vous reviendrez devant Dieu un jour dans un autre corps qui aura une apparence céleste et ce sera pour passer en jugement, pour rendre compte du bien et du mal que vous aurez fait sur cette terre et surtout de répondre pourquoi votre nom ne se trouve pas dans le livre de vie. Mon mandat, au travers de cet exposé, est de faire naître en vous un désir de réflexion sur ce qui arrive après votre mort, sur ce qui pourrait être votre vie après la mort et surtout que vous puissiez avoir une assurance que vous vous dirigez vers la vie éternelle et non vers la seconde mort.

Nous verrons donc : ce qu'est la seconde mort, comment l'éviter pour aller à la vie, ce que sera notre corps après la résurrection, que pourrons nous faire avec ce corps de ressuscité et en quoi consiste nos pertes si nous n'allons pas à la vie.

J'ai un ardent désir dans mon cœur de partager ce qui m'est inspiré à propos de cette seconde mort dont parle Jésus-Christ dans l'Apocalypse, car à mon sens, c'est une des choses les plus importantes dont chaque personne devrait prendre conscience avant de passer de ce monde à l'autre. Il est indéniable que nous devons tous mourir un jour, mais cela c'est simplement la mort de notre corps physique. Pourquoi devrait-il y avoir une seconde mort alors et qui seront ceux qui iront à cette seconde mort?

Ce n'est pas pour rien que Jésus en parle, c'est surtout qu'il aimerait que personne n'en soit la victime. Nous allons donc regarder plusieurs versets des Écritures qui sont la Parole de Dieu. Ce manuel que Dieu nous a laissé, la Bible, pour nous aider à faire nos choix ici-bas, des choix qui détermineront si nous serons de ceux qui irons à la vie ou à la seconde mort.

## QU'EST-CE QUE LA SECONDE MORT ?

Voyons premièrement de quoi il s'agit quand Jésus parle de la seconde mort : (*Puis je vis un grand trône blanc, et celui qui était assis dessus. La terre et le ciel s'enfuirent devant sa face, et il ne fut plus trouvé de place pour eux. 12 Et je vis les morts, les grands et les petits, qui se tenaient devant le trône. Des livres furent ouverts. Et un autre livre fut ouvert, celui qui est le livre de vie. Et les morts furent jugés selon leurs œuvres, d'après ce qui était écrit dans ces livres. 13 La mer rendit les morts qui étaient en elle, la mort et le séjour des morts rendirent les morts qui étaient en eux; et chacun fut jugé selon ses œuvres. 14 Et la mort et le séjour des morts furent jetés dans l'étang de feu. C'est la seconde mort, l'étang de feu. 15 Quiconque ne fut pas trouvé écrit dans le*

*livre de vie fut jeté dans l'étang de feu.* Apo 20 : 11-15) Il s'agit donc du grand jugement dernier, où tous ceux qui ont vécus sur cette terre et sont déjà morts, reviendront à la vie, soit pour être jugés ou soit pour aller à la vie si leurs noms sont dans le livre de vie. Le jugement se fera selon ce qui a déjà été noté dans les livres et il s'agit des œuvres de chaque personne. Assurément que les bons coups que nous aurons faits seront notés et les mauvais coups également.

Le jugement ne sera pas nécessairement basé sur le pourcentage de bonnes ou mauvaises actions, comme si un poids supérieur de bonnes œuvres pourrait vous garantir d'échapper au jugement et à la seconde mort. Non, il n'en va pas ainsi dans la perspective de Dieu. Ceux qui auront choisi de ne pas croire en Jésus-Christ n'iront pas à la vie, mais à la mort.

## COMMENT AVOIR DES ŒUVRES QUI ME GARANTISSENT LA VIE ?

La première œuvre qui a une importance pour Dieu est celle-ci : (*Ils lui dirent : Que devons-nous faire, pour faire les œuvres de Dieu ? 29 Jésus leur répondit : L'œuvre de Dieu, c'est que vous croyiez en celui qu'il a envoyé.* Jean 6 : 28-29) Pour que notre nom passe dans le bon livre, celui de la vie, il faut d'abord croire en celui que Dieu a envoyé, c'est-à-dire Jésus-Christ. Si cette œuvre de la foi, ne fait pas parti de vos œuvres, alors vous serez jugés et déclarés coupable même si le poids de vos bonnes actions surpassé les mauvaises. La raison en est simple, c'est qu'en agissant ainsi vous pensez que votre plan surpassé le plan de salut établi par Dieu pour sauver les humains. Les choses ne se passeront pas selon ce vous en pensez ou selon ce que vous déduisez. Dieu ne se pliera pas à ce que beaucoup disent : (“**Moi je pense que...**”), les choses se passeront comme Dieu le dit dans la Parole, la Bible.

Donc, croire en Jésus-Christ et à son Évangile est le premier pas vers la vie, ensuite il y a *l'œuvre de la repentance*, vous devez savoir et reconnaître que vous êtes un pécheur devant Dieu et que sans l'œuvre du sacrifice de Jésus sur la croix, il ne pourrait pas y avoir de pardon pour vous. Vous devez vous sentir désolés et être attristés pour ce que vous avez fait de mal. Voici ce que dit la Bible à ce sujet : (*Dieu, sans tenir compte des temps d'ignorance, annonce maintenant à tous les hommes, en tous lieux, qu'ils aient à se repentir, 31 parce qu'il a fixé un jour où il jugera le monde selon la justice, par l'homme qu'il a désigné, ce dont il a donné à tous une preuve certaine en le ressuscitant des morts.* Actes 17 : 30-31) Cet homme désigné est le Seigneur Jésus-Christ.

L'œuvre de Dieu est également produite par le Saint-Esprit : (*Cependant je vous dis la vérité : il vous est avantageux que je m'en aille, car si je ne m'en vais pas, le consolateur ne viendra pas vers vous; mais, si je m'en vais, je vous l'enverrai. 8 Et quand il sera venu, il convaincra le monde en ce qui concerne le péché, la justice, et le jugement : 9 en ce qui concerne le péché, parce qu'ils ne croient pas en moi; 10 la justice, parce que je vais au Père, et que vous ne me verrez plus; 11 le jugement, parce que le prince de ce monde est jugé.* Jn 7 : 7-10)

Pour échapper à la seconde mort, il est nécessaire que ces deux œuvres aient d'abord été rencontrées. Se repentir de ses péchés et croire que c'est le sacrifice de Jésus sur la croix qui te sauve. Ensuite viendra une autre œuvre nécessaire : la marche chrétienne qui se manifeste par un changement d'attitude, un changement de vie. La preuve que vous avez vraiment cru ce que Jésus dit dans sa Parole se démontre par l'abandon de ce qui vous conduisait vers la mort, c'est-à-dire le péché et par la pratique d'œuvres justes et bonnes envers votre prochain, tout en persévrant dans la foi, les vertus chrétiennes et les bonnes œuvres. Vous pourrez lire ce que sont les mauvaises actions et les bonnes dans (Galates 5 : 16-24)

## COMMENT SERA NOTRE CORPS APRÈS LA RÉSURRECTION

Maintenant que nous savons comment notre nom peut être dans le livre de vie, il faut voir comment sera notre corps dans le ciel, car certains iront avec leur corps céleste qui sera semblable aux anges vers la vie éternelle et les autres avec ce même type de corps céleste iront vers la seconde mort. Rappelons-nous que le corps que nous avions étant sur la terre ne sera plus, c'est dans le corps céleste, celui de la résurrection que les incroyants passeront en jugement. Il y aura sans doute des éléments de la poussière que fut votre corps terrestre qui rejoindra en même temps ce corps merveilleux qui est l'œuvre de Dieu manifesté par puissance de la résurrection.

Pour bien saisir cela, il est important de voir ce que l'apôtre Paul dit à propos de la résurrection : (*Mais quelqu'un dira : Comment les morts ressuscitent-ils, et avec quel corps reviennent-ils ? 36 Insensé ! ce que tu sèmes ne reprend point vie, s'il ne meurt. 37 Et ce que tu sèmes, ce n'est pas le corps qui naîtra; c'est un simple grain, de blé peut-être, ou de quelque autre semence; 38 puis Dieu lui donne un corps comme il lui plaît, et à chaque semence il donne un corps qui lui est propre.* (1 Co 15 : 35-38) Puisque l'apôtre Paul parle du grain de blé, nous pouvons donc poursuivre dans cette comparaison. Le grain de blé est en trois parties. Il a une enveloppe qui est comme notre corps, il a l'endosperme qui est la partie nutritive du grain, on pourrait le comparer à tout ce qu'est notre vie sur terre, notre âme, notre personnalité, qui nous sommes en fait. Et il y a le germe, c'est lui qui permet la reproduction de la plante, cela se compareraient à notre esprit. Planté en terre, ce grain va mourir et revivre sous une autre forme qui sera de l'herbe et une plante portant de nouvelles semences. Il revient donc à la vie dans une apparence différente et plus glorieuse.

Jésus s'est lui aussi inspiré du grain de blé pour nous parler des choses qui se passeront dans le ciel, il dit ceci : (*Le royaume des cieux est semblable à un homme qui a semé une bonne semence dans son champ. 25 Mais, pendant que les gens dormaient, son ennemi vint, sema de l'ivraie parmi le blé, et s'en alla. 26 Lorsque l'herbe eut poussé et donné du fruit, l'ivraie parut aussi. 27 Les serviteurs du maître de la maison vinrent lui dire : Seigneur, n'as-tu pas semé une bonne semence dans ton champ ? D'où vient donc qu'il y a de l'ivraie ? 28 Il leur répondit : C'est un ennemi qui a fait cela. Et les serviteurs lui dirent : Veux-tu que nous allions l'arracher ? 29 Non, dit-il, de peur qu'en arrachant l'ivraie, vous ne déraciniez en même temps le blé. 30 Laissez croître ensemble l'un et l'autre jusqu'à la moisson, et, à l'époque de la moisson, je dirai aux moissonneurs : Arrachez d'abord l'ivraie, et liez-la en gerbes pour la brûler, mais amassez le blé dans mon grenier.* (Mt 13 : 24-30). Le blé et l'ivraie ont une apparence semblable et les deux peuvent se reproduire. Ce que Jésus est en train de dire, c'est que **les croyants et les incroyants auront tous deux des nouveaux corps de résurrection, mais l'ivraie ira au feu qui est la seconde mort et le blé au grenier qui est la vie éternelle dans le royaume de Dieu.**

Donc, le point que je désire faire ressortir est qu'autant les incroyants que les croyants auront des corps de ressuscités. C'est corps se ressembleront, mais notre âme qui les rejoindra déterminera si nous sommes destinés à la vie ou à la seconde mort. C'est notre âme qui est notre personne (notre personnalité), c'est elle qui sera perdue ou sauvée. Notre âme est soit comme du blé ou de l'ivraie.

Si nous poursuivons dans cette pensée, il nous faut maintenant définir **à quoi ressembleront ces corps de ressuscités.** Selon les versets qui suivent, ces corps seront plus glorieux, plus éclatant, plus resplendissants et plus parfait. Nous comprenons mieux cela quand on dit d'une personne qu'elle est resplendissante, c'est qu'elle est à son meilleur. (*Toute chair n'est pas la même chair;*

*mais autre est la chair des hommes, autre celle des quadrupèdes, autre celle des oiseaux, autre celle des poissons. 40 Il y a aussi des corps célestes et des corps terrestres; mais autre est l'éclat des corps célestes, autre celui des corps terrestres. 41 Autre est l'éclat du soleil, autre l'éclat de la lune, et autre l'éclat des étoiles; même une étoile diffère en éclat d'une autre étoile. 42 Ainsi en est-il de la résurrection des morts. Le corps est semé corruptible; il ressuscite incorruptible; 43 il est semé méprisable, il ressuscite glorieux; il est semé infirme, il ressuscite plein de force; 44 il est semé corps animal, il ressuscite corps spirituel. S'il y a un corps animal, il y a aussi un corps spirituel. 45 C'est pourquoi il est écrit : Le premier homme, Adam, devint une âme vivante. Le dernier Adam (il s'agit du Christ) est devenu un esprit vivifiant. (1 Co 15 : 39-45) Il est donc indéniable selon ce que Paul dit que les corps que nous rejoindrons en ressuscitant seront beaux, jeunes, parfaits, plein de forces pour ne pas dire dans la force de l'âge, en pleine santé. Ce sera un corps spirituel, comme ceux des anges, des corps qui sont fait pour l'éternité. Pourtant bien des personnes qui seront dans ces beaux corps parfaits devront aller à la seconde mort. Ils iront corps et âme, même si c'était un corps qui aurait pu être éternel. L'âme des perdus est comme l'ivraie, c'est un grain qui sera refusé. **Il est donc important dès ici-bas de s'assurer que notre âme devienne du bon blé.***

Pour bien comprendre de quoi il s'agit, nous allons creuser un peu plus profondément dans notre mine d'or qui est la sagesse de Dieu. Tous les êtres humains qui naissent sur cette terre, reçoivent également un autre corps qui lui n'est pas terrestre, mais céleste. Ce corps, une sorte de double de nous-mêmes est préparé par Dieu pour éventuellement recevoir notre âme lorsque nous ressusciteront. **Ce corps est déjà dans le ciel et il nous attend. Il est comme notre double en quelque sorte.** Mais, je ne dirais pas qu'il est notre ange gardien, car je pense plutôt que c'est à nous, par nos choix ici-bas, de faire en sorte de garder ce corps pour qu'il n'aille pas à la seconde mort. **Il nous appartient par la repentance et la conversion de s'assurer qu'éventuellement nous allions corps spirituel et âme régénérée à la vie éternelle. On devrait plutôt dire que c'est nous qui sommes les gardiens de nos anges, nous sommes responsables de ce qui arrivera à ces corps spirituels.** Je fais ici un jeu de mots en supposant que notre double au ciel est comme un ange, ce sont nos choix qui déterminent ce que sera notre ange.

Voici ce que la Bible dit à ce sujet : (*Mais ce qui est spirituel n'est pas le premier, c'est ce qui est animal; ce qui est spirituel vient ensuite. 47 Le premier homme, tiré de la terre, est terrestre; le second homme est du ciel. 48 Tel est le terrestre, tels sont aussi les terrestres; et tel est le céleste, tels sont aussi les célestes. 49 Et de même que nous avons porté l'image du terrestre, nous porterons aussi l'image du céleste.* 1 Co 15 : 46-49) Par la nature terrestre que nous avons reçu au travers d'Adam et Ève et à cause de leur désobéissance à Dieu, nous sommes tous pécheurs et devons tous mourir. Ça, c'est la première mort, celle du corps terrestre.

De même que nous portons l'image d'Adam, nous porterons l'image de Jésus, qui est le second Adam, celui qui a obéi entièrement à Dieu son Père. **Le corps de Jésus, suite à sa résurrection est maintenant comme celui d'un ange.** Nous verrons plus loin quels sont les avantages d'avoir un corps angélique, retenons seulement qu'il est primordial que chaque personne s'assure qu'il participera à cette vie angélique et c'est maintenant qu'il faut prendre la décision de croire en Jésus-Christ et d'obéir à son évangile pour avoir part à ces choses éternelles et tellement belles. (*Mais ceux qui seront trouvés dignes d'avoir part au siècle à venir et à la résurrection des morts ne prendront ni femmes ni maris. 36 Car ils ne pourront plus mourir, parce qu'ils seront semblables aux anges, et qu'ils seront fils de Dieu, étant fils de la résurrection.* Luc 20 : 35-36)

## NOUS SERONS COMME LES ANGES

Il y a des anges qui ont des ailes, ils sont appelés des séraphins et ils sont des créatures entièrement célestes, ils ne sont pas passés par la mort et la résurrection. Voici un verset qui en parle : (*Des séraphins se tenaient au-dessus de lui; ils avaient chacun six ailes; deux dont ils se couvraient la face, deux dont ils se couvraient les pieds, et deux dont ils se servaient pour voler. 3 Ils criaient l'un à l'autre, et disaient : Saint, saint, saint est l'Éternel des armées ! toute la terre est pleine de sa gloire.* Ésaïe 6 : 2-3) Ces anges ont des ailes, mais on ne voit jamais Jésus représenté avec des ailes. C'est qu'il est supérieur aux anges.

Est-ce à dire que notre apparence sera comme des êtres humains, mais avec les propriétés des anges et même plus encore. Il est dit à propos de Jésus : (*étant le reflet de sa gloire (celle de Dieu) et l'empreinte de sa personne, et soutenant toutes choses par sa parole puissante, a fait la purification des péchés et s'est assis à la droite de la majesté divine dans les lieux très hauts, 4devenu d'autant supérieur aux anges qu'il a hérité d'un nom plus excellent que le leur. 5Car auquel des anges Dieu a-t-il jamais dit: Tu es mon Fils, Je t'ai engendré aujourd'hui? Et encore: Je serai pour lui un père, et il sera pour moi un fils?* Hé 1 : 3-5)

Ceux qui ont accepté que Jésus fasse parti de leur vie, les rachetés, **sont appelés enfants de Dieu, les frères et sœurs de Jésus et ils sont également appelés fils et filles de Dieu.** (*Mais celui qui a été abaissé pour un peu de temps au-dessous des anges, Jésus, nous le voyons couronné de gloire et d'honneur à cause de la mort qu'il a soufferte, afin que, par la grâce de Dieu, il souffrît la mort pour tous. 10Il convenait, en effet, que celui pour qui et par qui sont toutes choses, et qui voulait conduire à la gloire beaucoup de fils, élevât à la perfection par les souffrances le Prince de leur salut. 11Car celui qui sanctifie et ceux qui sont sanctifiés sont tous issus d'un seul. C'est pourquoi il n'a pas honte de les appeler frères.* Hé 2 : 9-11)

Les anges se déplacent en un éclair, ils ne sont pas limités par le temps et l'espace, ils peuvent passer au travers de la matière, le feu ne les atteint pas, la lumière ne les aveugles pas, ils se télé-transportent, ils peuvent passer d'une galaxie à une autre en un instant. **La vie des anges est nettement supérieure à celle des humains.** Ils mangent comme nous, Jésus d'ailleurs est à préparer un banquet extraordinaire pour ses noces, ce sera le souper des noces de l'agneau.

Il y a des demeures dans le ciel, il y a des plantes et des animaux, des fleuves, des montagnes, des endroits paradisiaques, des plages formidables, ce sera supérieur à tout ce qu'on pourrait imaginer de plus beau, la musique sera supérieure, il y aura peut-être plus de notes dans la gamme, oubliez les fausses notes, et qu'en sera-t-il de la créativité? **Nous accompagnerons Jésus lorsqu'il créera les nouveaux cieux et la nouvelle terre.** (*Mais, comme il est écrit, ce sont des choses que l'œil n'a point vues, que l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment.* 1 Co 2 : 9) et encore ces paroles qui sortent de la bouche même de Jésus, certifiées par l'auteur de la création, le Roi de l'univers : (*Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon Père. Si cela n'était pas, je vous l'aurais dit. Je vais vous préparer une place. 3 Et, lorsque je m'en serai allé, et que je vous aurai préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi.* Jn 14 : 2-3)

## LES INCROYANTS DOIVENT ÊTRE CONSCIENTS DE CE QU'ILS VONT PERDRE.

Le désir de Dieu est que chaque être humain soit sauvé et qu'ils aient la vie éternelle, mais comme Dieu sait toutes choses à l'avance il connaît déjà ceux qui croiront en lui et ceux qui

refuseront son offre de salut. Paul qui s'était auparavant opposé la vérité qui est en Jésus-Christ et qui persécutait les croyants nous dit ceci : (*Dieu notre Sauveur, Aveut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la connaissance de la vérité. 5 Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme, 6 qui s'est donné lui-même en rançon pour tous. C'est là le témoignage rendu en son propre temps, 7 et pour lequel j'ai été établi préicateur et apôtre, je dis la vérité, je ne mens pas, chargé d'instruire les païens dans la foi et la vérité.* 1 Tim 2 : 4-7)

Donc, il est difficile pour un croyant de comprendre pourquoi il y a un aussi grand nombre de gens qui refusent de croire ce que Dieu dit dans sa Parole, d'autant plus que **de laisser échapper le salut et la vie éternelle pour devoir un jour passer par la seconde mort est une perte immense**. Pour moi cela ne fait pas de sens que toutes ces personnes passent à côté d'une si belle offre.

Dieu aussi ne le comprends pas et il ne peut rien faire d'autre que d'être attristé de ce refus. Voici ce que l'apôtre, qui un jour s'est converti, a à dire pour notre instruction : (*Ou méprises-tu les richesses de sa bonté, de sa patience et de sa longanimité, ne reconnaissant pas que la bonté de Dieu te pousse à la repentance ? 5 Mais, par ton endurcissement et par ton cœur impénitent, tu t'amasses un trésor de colère pour le jour de la colère et de la manifestation du juste jugement de Dieu, 6 qui rendra à chacun selon ses œuvres; 7 réservant la vie éternelle à ceux qui, par la persévérance à bien faire, cherchent l'honneur, la gloire et l'immortalité; 8 mais l'irritation et la colère à ceux qui, par esprit de dispute, sont rebelles à la vérité et obéissent à l'injustice.* Ro 2 : 4-8)

### **ON A JUSTE UNE VIE À VIVRE !! CE N'EST PAS QUE DIEU DIT.**

Pour être de ceux qui persévérent à bien faire, il faut d'abord connaître ce que Dieu attend de nous, connaître au travers de la Bible ce qui est bien et ce qui est mal. Nous sommes dans une époque où la notion de ce qui est bien ou mal est très relative. Chacun décide pour lui-même ce qui lui semble bon ou mauvais. Le slogan : '**'On a qu'une vie à vivre, vivons là au maximum'**' est si populaire que la majorité des gens sont devenus très permissifs, ils ont établi leurs propres critères de ce qui est moralement acceptable.

Quand on se met à lire la Bible on découvre rapidement que nous sommes bien loin de persévéérer dans le bien et que nous faisons plein de choses qui sont mal aux yeux de Dieu. C'est seulement suite à une prise de conscience que nous sommes en réalité des pécheurs perdus si Dieu n'intervient pas dans nos vies et que nous pouvons commencer à s'intéresser aux choses d'en-haut, les choses qui nous attendent au ciel. Mais disons que même si une personne choisit de ne pas croire la Bible, il verra, en tous cas pour un court temps, les choses célestes auxquelles il n'accédera pas à cause de son incrédulité.

Ceux qui vivent pour eux-mêmes se sont convaincu qu'il n'y a rien après la mort, que tout sera terminé. **Cela ne changera en rien qu'un jour vous ressuscitez dans ce beau corps que Dieu avait préparé pour vous et que vous devrez mourir une seconde fois.** Quand Dieu nous offre le cadeau de la vie éternelle disponible par la grâce et l'œuvre de salut accomplie par Jésus-Christ sur la croix et que **nous nous bornons à le refuser, nous sommes simplement en train d'activer la colère de Dieu** et cela ne tournera pas en notre faveur.

C'est maintenant qu'il faut décider si ce corps céleste destiné à recevoir notre âme sera un vase de colère ou un de miséricorde : (*Le potier n'est-il pas maître de l'argile, pour faire avec la*

*même masse un vase d'honneur et un vase d'un usage vil ? 22 Et que dire, si Dieu, voulant montrer sa colère et faire connaître sa puissance, a supporté avec une grande patience **des vases de colère formés pour la perdition**, 23 et s'il a voulu faire connaître la richesse de sa gloire envers des vases de miséricorde qu'il a d'avance préparés pour la gloire ? Ro 9 : 21-23)*

La colère de Dieu sera terrible au jour du jugement dernier alors qu'il devra envoyer à la destruction, à la seconde mort ceux qui ont refusé sa miséricorde et le cadeau de sa grâce étant dans leur vie terrestre. **Le seul espoir que nous ayons de changer cela c'est maintenant** alors que nous vivons sur cette terre. Imaginez, vous serez dans ce corps céleste qui aurait pu, comme les anges faire plein de projets intéressant pour l'éternité, vivre dans un parfait bonheur, être bien dans ce nouveau corps comme jamais vous ne vous êtes senti dans votre peau, ressentir l'amour comme jamais vous ne l'avez ressenti, libres sans aucune contrainte, jouir de la présence de Dieu et de la compagnie des personnes qui vous étaient chères, vivre la vraie vie. Mais par l'endurcissement de ton cœur et ton obstination à refuser l'amour de Dieu **tu as fait en sorte que ton vase devienne un vase de colère qui devra être détruit.**

Vous ne pourrez pas tenir Dieu responsable de cela. Mettez-vous à la place de Dieu, ne seriez-vous pas en colère si vous prépariez un banquet pour vos invités et que personne ne vienne pour le déguster. Si vous construisiez une maison pour un de vos amis et que celui-ci refuse de l'habiter, cela ne vous mettrait-il pas en colère? Dieu, dans sa colère détruira ces vases qu'il avait préparés avec lesquels vous auriez pu jouir de la vie éternelle et de toutes les belles choses qu'il avait préparé, juste parce que vous aurez fait le mauvais choix.

**La vraie vie, celle que vous désirez tant vivre, c'est de l'autre côté qu'elle se trouve**, pas ici-bas. Ici c'est un peu la misère pour la plupart, seulement les riches peuvent jouir de tout ce qu'ils désirent. Devenir croyant, naître de nouveau, être renouvelé dans nos pensées, laisser Jésus entrer dans notre vie sont notre meilleur choix. (*Nous savons, en effet, que, si cette tente où nous habitons sur la terre est détruite, nous avons dans le ciel un édifice qui est l'ouvrage de Dieu, une demeure éternelle qui n'a pas été faite de main d'homme.* 2 Aussi nous gémissions dans cette tente, (notre corps terrestre) désirant revêtir notre domicile céleste, (notre corps céleste) 3 si du moins nous sommes trouvés vêtus et non pas nus. 4 Car tandis que nous sommes dans cette tente, nous gémissions, accablés, parce que nous voulons, non pas nous dépouiller, mais nous revêtir, afin que ce qui est mortel soit englouti par la vie. 2 Co 5 : 1-4)

La comparaison entre une tente et un édifice devrait nous inciter à saisir ce que nous nous exposons à perdre. Vivre dans une tente c'est vivre en nomade, vivre dans un édifice c'est vivre comme un roi. Une tente n'est pas une demeure permanente, c'est seulement un abri temporaire. Par contre un édifice est un domicile fixe, une demeure stable et permanente et elle peut être vôtre, cela dépend de vos choix. J'invite donc la personne qui a lu ce document à ne plus tarder pour croire et obéir aux directives données par Dieu pour ton salut afin de voir ton nom inscrit dans le livre de la vie. Dès à présent, tu peux goûter une parcelle de ce que sera ta vie là-haut par la présence de Dieu qui viendra s'installer dans ton cœur.

Pourquoi ne pas lui dire tout de suite que tu es désolé d'avoir négliger ces choses et que tu aimerais prendre contact avec lui. Dis-lui simplement que tu regrettas d'avoir si longtemps vécu pour toi-même et que maintenant tu aimerais qu'il fasse parti de ta vie. Tu pourras déjà voir une lumière briller dans ton cœur et tu commenceras à resplendir. (*Car Dieu, qui a dit : La lumière brillera du sein des ténèbres ! a fait briller la lumière dans nos cœurs pour faire resplendir la*

*connaissance de la gloire de Dieu sur la face de Christ.7 Nous portons ce trésor dans des vases de terre, afin que cette grande puissance soit attribuée à Dieu, et non pas à nous. 2 Co 4 : 6-7)*

Et prends garde à cette dernière recommandation qui t'es adressée par Dieu lui-même : (*J'en prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre : j'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta postérité, 20 pour aimer l'Éternel, ton Dieu, pour obéir à sa voix, et pour t'attacher à lui: car de cela dépendent ta vie et la prolongation de tes jours, et c'est ainsi que tu pourras demeurer dans le pays que l'Éternel a juré de donner à tes pères, Abraham, Isaac et Jacob.* Deutéronome 30 : 19-20)

Que Dieu te bénisse, sincèrement Robert, site web : auxsourcesdelasagesse.com